

Ludwigsburg/Kornwestheim

Stadtwerke ans Netz

[08.05.2015] Die Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim haben sich für eine Erweiterung ihres Geschäftsfelds entschieden und die Sparte Telekommunikation eingeführt. Der Aufbau eines Glasfasernetzes soll insbesondere Unternehmen eine schnelle Internet-Verbindung ermöglichen.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim (SWLB) hat beschlossen, dass der Energieversorger das neue Geschäftsfeld Telekommunikation entwickelt und am Markt etabliert. Damit steht der Aufbau des Breitband-Netzes ganz oben auf der strategischen Agenda des Unternehmens. Bodo Skaletz, Geschäftsführer der SWLB: „Als Stadtwerk betreiben wir nicht mehr nur die Daseinsvorsorge – wie früher. Wir kümmern uns aktiv um Zukunftsvorsorge und werden mit unseren hocheffizienten Netzen und Anlagen mehr und mehr zum Generalunternehmer für Energie, Klima und Dienstleistungen.“ Die Glasfasertechnik ist eine der neuen Dienstleistungen. Denn schnelles Internet ist laut Skaletz eine unverzichtbare soziale und wirtschaftliche Infrastruktur geworden. Vorrangiges Ziel ist nach Unternehmensangaben die gute Versorgung von Geschäftskunden in den Städten Ludwigsburg und Kornwestheim – ausgehend von der Bestandsleerrohrinfrastruktur der SWLB. Diese ist laut der Meldung die technische Grundlage für den Breitband-Netzaufbau. Die Stadtwerke erarbeiten dazu eine Konzeption, die den Aufbau eines Breitband-Netzes in den Gewerbegebieten beinhaltet. Die SWLB werden künftig die Glasfaserinfrastruktur bis in die einzelnen Gebäude verlegen. Auch wollen sie Anforderungen wie die Netzsteuerung, insbesondere im Strombereich, berücksichtigen. Bodo Skaletz: „Das übergeordnete, langfristige Ziel der Stadtwerke ist es, zum Partner für Geschäftskunden in allen Versorgungsbereichen – einschließlich der Telekommunikation – zu avancieren. Wir nutzen hier ganz klar unseren lokalen Vorteil, Glasfaser über Infrastruktur-Synergien kostengünstig mitzuverlegen und die Unternehmen anzuschließen.“ Mit dem Netzausbau reagieren die SWLB auf zahlreiche Kundenanfragen.

(an)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Kornwestheim, Ludwigsburg, SWLB